



portes ouvertes du samedi 12 avril 2014

publié le 14/04/2014

le collège Isaac de Razilly a ouvert ses portes au public le **samedi 12 avril 2014**.

Une vingtaine de familles est venue à la rencontre des équipes pédagogiques du collège, pilotée par des élèves volontaires de la 6ème à la 3ème. Elles ont découvert les lieux ainsi que les activités et les productions réalisées tout au long de l'année.

L'**association des parents d'élèves**, très impliquée dans le financement des différents projets proposait, pour l'occasion, des boissons et gâteaux à nos visiteurs.

Matinée ensoleillée qui s'est déroulée sous le signe de la convivialité .

Un grand merci à tous les participants.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.